
Protokoll der fünfzehnten Sitzung
des FSR Mathematik
im Wintersemester 2021/2022

Datum: 31. Januar 2022
Zeit: 18:15 - 18:54 Uhr
Ort: Digital

Anwesende Gewählte: Leif Jacob, Michael May, Luisa Münch, Antonia
Runge, Helen Würflein

Abwesend: Michel Buchhardt, Max Krischeu, Niklas Menge,
Michelle Weise-Seidelmann, Felix Zimmerman

Sitzungsleitung: Antonia Runge
Protokoll: Helen Würflein

Tagesordnung:
TOP 1 Berichte
TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit
TOP 3 Bestätigung des Protokolls
TOP 4 Beschluss der Tagesordnung
TOP 5 Nachbesprechung vergangener Veranstaltungen
TOP 6 Planung zukünftiger Veranstaltungen
TOP 7 Website
TOP 8 Sonstiges

Im Protokoll wird das generische Maskulinum benutzt.

15.1 Berichte

Wir beginnen die Sitzung mit unserem Begrüßungsritual.

Es gab einige E-Mails:

• Es gab eine Mail vom STuRa mit einer Pressemitteilung zu der aktuellen Finanzsitua-
tion.

• Es gab eine Mail von den Bioinfos, dass Postkarten für die Erti-Beutel vom Kultur
Ticket im FSR Raum sind.

• Es gab eine Mail vom FSR Wiwi bezüglich der Frietival Abrechnung. Anscheinend
braucht Florian Hilfe bei der Abrechnung, weil die Innenrevision die Abrechnung
prüft und Quittungen etc. nachgefordert hat, die gesucht werden müssen. Leif erklärt
sich bereit zu helfen. Helen und Leif wollen Forian antworten.

Weitere Berichte:

• Helen berichtet, dass der StuRa den Nachtragshaushalt zum Haushltsjahr 2021/2022
beschlossen hat.

15.2 Feststellung der Beschlussfähigkeit

Es sind 5 von 10 gewählten Mitgliedern anwesend. Damit sind wir Beschlussfähig.
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15.3 Bestätigung des Protokolls

Beschlusstext: Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt das Protokoll vom
24.01.2022.

Abstimmung: 5/0/0† ⇒ angenommen

15.4 Beschluss der Tagesordnung

Es gibt keine Anmerkungen zur vorliegenden Tagesordnung.

Beschlusstext:Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt die vorliegende Tages-
ordnung mit den vorliegenden Änderungen.

Abstimmung: 7/0/0† ⇒ angenommen

15.5 Nachbesprechung vergangener Veranstaltungen

15.5.1 Spieleabend am 27.01.

Der Spieleabend fand über Zoom statt und war recht schön, es waren ca. 40 Personen an-
wesend, allerdings war er schnell zuende und gegen 22 Uhr nur noch unser Spieleraum
besetzt.

15.6 Planung zukünftiger Veranstaltungen

15.6.1 FEST Level 4

Helen berichtet dass alles seinen Gang geht und die Anmeldung endlich gefixt ist. Heute
ist der letzte Anmeldetag und es soll nochmal Werbung gemacht werden.

15.6.2 Selfie Rallye

Es it nichts weiter passsiert. Wir wollen ein erstes Treffen vereinbaren.

15.6.3 Letzte Vorlesungswoche Spieleabend

Niemand der Anwesenden kann mehr zum aktuellen Planungsstand sagen.

15.6.4 Casino-Abend am 22.04.

Es gibt nichts neues.

15.6.5 Semesteranfangsparty am 28.04.

Helen berichtet, dass es bald eine Plakat bezüglich des Rückberkauf und des neuen Termin
gibt. Dies will sie über den Social Media Verteiler rumschicken.

15.6.6 KOMA

Helen redet kurz über die KOMA und fragt, wie viel wir als FSR dazu geben wollen. Leif
meint er würde gerne Geld in die KOMA stecken weil die KOMA ein tolles Projekt ist er
weiß aber nicht wie viel sinnvoll ist, weil Beträge die wenig Geld für die KOMA viel Geld
für den FSR ist. Micha ist auch dafür etwas dazuzugeben, ist sich über die Summe aber auch
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unsicher. Helen berichtet, dass es vorschläge gab 200, 500 oder 1000 dazuzugeben. 200 sei-
nen dabei die untere Schmerzgrenze der KOMAOrga. Antonia findet 500 zu viel und weiß
nicht wo wir das Geld her bekommen sollten. Sie meint, dass 200 auch ihre Schmerzgrenze
nach oben seien sollten. Leif meint wir sollten uns erstmal Gedanken um den Haushalt ma-
chen. Helen meint, Leif und sie könnten sich mal zusammensetzten und bis nächste Woche
einen Entwurf zu erarbeiten, Antonia will über die genaue Summe noch in der nächsten
Sitzung bei einer Haushaltdebatte besprechen.

15.6.7 FMI-Ball am 27.05.

Antonia berichtet, gb noch keine Antwort von Sponsoren gibt. Ein Sushi Imbiss könnte uns
allerdings kleine Snacks spenden. Viel mehr ist nicht passiert.

15.6.8 Sommersportfest

Helen ist am Donnestag noch mal bei USV und will dort die nächsten Schritte bespre-
chen.

15.6.9 NEON-Party

Es gibt noch nichts Neues, aber da die Party erst nach der Semesteranfangsparty anstehtt,
kann sie ersteinmal von der Tagesordnung runter.

15.6.10 Magic-Turnier

Hier zu gibt es nichts neues.

15.6.11 Fakultätsfest

Es gibt noch nichts Neues, Helen will auf Infos warten, ,damit wir sie nicht von der Orga
ausschließen.

15.6.12 Weitere Veranstaltungen

Für dieses Semester planen wir keine weiteren Veranstaltungen.

15.7 Website

Nichts neues

15.8 Sonstiges

• Leif hat heute in fragt wie Mail verschwunden ist. Helen meint, dass ihr Mail Client
abgestürzt ist und entschuldigt sich und treibt die Mail wieder auf.

• Leif schlägt vor einmal über die Mail zu reden. Es geht um Dringlichkeitsanträge von
Florian Rappen, der Kom Sprecher hatte die Ausleihlisten von den Wiwis nicht ak-
zeptiert. Nun sollen die nicht aufgenommenen Anträge als Dringlichkeitsantrag ein-
gereicht werden. Florian fragte, ob wir diese für ihn einreichen können. Fragt wie
dringlich Anträge sind, oder ob es mögich ist, diese auch noch in der nächten Kom
zu beantragen. Wir entscheiden uns, dass die Beantragung auch noch nächste Woche
möglich sein sollte.
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Die nächste Sitzung findet am nächsten Montag um 18:15 Uhr online statt.

Helen Würflein Antonia Runge
Protokollführung Sitzungsleitung

†Ja-Stimmen / Nein-Stimmen / Enthaltungen.
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